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Анализируя сложившуюся правовую ситуацию в России, автор приходит к выводу о том, что в об-
ласти квалификации преступлений недостаточно актов официального толкования норм уголовного 
закона и отсутствует единый подход к пониманию основных понятий и правил юридической оценки. 
Эти обстоятельства напрямую влияют на эффективность действия уголовного закона и сказывают-
ся на безошибочности юридической квалификации. В статье рассматриваются типичные ошибки 
адвокатов-защитников в применении уголовного закона при квалификации по объекту и предмету 
преступления. 
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Analyzing the current legal situation in Russia, the author comes to the conclusion that in the field 
of qualification of crimes there are not enough acts of official interpretation of the norms of the criminal 
law and there is no unified approach to understanding the basic concepts and rules of legal assessment. 
These circumstances directly affect the effectiveness of the criminal law and affect the accuracy of legal 
qualifications. The article examines the typical mistakes of defense lawyers in the application of the 
criminal law when qualifying for the object and subject of the crime.
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